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MAPA RESUMO DAS DELIBERAÇÕES APROVADAS EM MINUTA NA REUNIÃO DE JUNTA DE 16 de MAIO de 2024

Aos dezasseis dias do mês de maio do ano dois mil e vinte e quatro, no edi�cio da Junta de Freguesia no Fundão, pelas
dezoito horas e vinte minutos, realizou-se a reunião extraordinária desta Junta de Freguesia, presidindo à sessão o
Presidente, Manuel Malícia da Trindade também com as presenças de Fernando Manuel Nunes Gonçalves, Cris�na Leonor
Esteves Cardoso da Cruz, Jorge Miguel Salvado Craveiro e Elizabeth Fernandes Carvalho Domingues. A Ordem de Trabalhos
anexa-se à presente ata com o n.º 1. A reunião foi secretariada pelo Secretário da Junta, Jorge Miguel Salvado Craveiro.
Verificando-se haver quórum para o funcionamento do órgão o Presidente declarou aberta a reunião. 

DELIBERAÇÕES
Pedido de Apoio para Obras na Capela de Santo António, Fundão
Aprovado por unanimidade, a atribuição de um subsídio no valor de 1.000 Euros.
Requerimento de Ocupação de Via Pública com Roulo�e na Praça Amália Rodrigues, Fundão
Deliberado por unanimidade, não emi�r a licença de ocupação da via pública até a Câmara Municipal se pronunciar sobre
a localização da roulo�e atualmente localizada na Praça Amália Rodrigues, no Fundão.
Requerimento para ocupação da via público com roulote “Fraser’s Pizza Caravan” na Av. Adolfo Portela, Fundão
Tratando-se de uma situação igual à tratada no ponto anterior, ficou também pendente até resposta da Câmara
Municipal. 
Pedido de apoio para a realização do baile de finalistas do Agrupamento de Escolas Serra da Gardunha
O pedido não foi aprovado por unanimidade.
Licenciamento para adaptação de pedra tumular e colocação de cinzas na sepultura 84C – Cemitério de Donas
Aprovado por unanimidade. 
Mapa de Férias 2024
Foi aprovado e atualizado, por unanimidade, o Mapa de Férias dos recursos humanos setores administra�vo, de serviços
de exterior e Jardins de Infância.
Pedido de apoio logís�co para o evento internacional Endurance Weekend -  Associação Portuguesa de Cavaleiros de
Endurance
Aprovado por unanimidade, o apoio logís�co exceto a decoração do espaço.
Pedido de apoio para a Caminhada em Família organizada pelo Agrupamento de Escolas do Fundão
O pedido não foi aprovado, com quatro votos contra e com uma abstenção do Vogal, Fernando Gonçalves. 
Pedido de compra de 100 bonés para o Jardim de Infância Porta Aberta
Deliberado oferecer bonés às crianças dos Jardins de Infância: Porta Aberta e Aldeia de Joanes, para uso na a�vidade a
realizar no Parque Verde, no âmbito da semana "Fundão Educa”.
Concurso para colocação de asfalto nos Loteamentos Sequeira e Boavista em Valverde
O Presidente informou que o valor da obra “colocação de asfalto nos Loteamentos Sequeira e Boavista” em Valverde �nha
sofrido um aumento significa�vo, passando de 55.000 € (cinquenta e cinco mil euros), com uma compar�cipação de
50.000 € (cinquenta mil euros) pela CMF e 5.000 € (cinco mil euros) pela Junta, para um valor total de 90.000 € (noventa
mil euros), com a CMF a contribuir com 85.000 € (oitenta e cinco mil euros) e a Junta com 5.000 € (cinco mil euros).O
Presidente confirmou que a decisão era dele e que, por ora, a situação ficaria assim e que posteriormente seria revista, se
necessário.
Abertura de novo concurso para calçadas no valor de 30.000,00 € (trinta mil euros)
O Presidente da Junta propôs que se iniciasse imediatamente o segundo concurso, convidando novas empresas, exceto
Francisco Ramos, devido aos atrasos recorrentes na execução dos trabalhos. A abertura do concurso no valor de 30.000,00
€ (trinta mil euros) foi aprovada por unanimidade. 
Construção de muro no Caminho das Azenhas, que liga o Fundão a Alcongosta
O Presidente disse que não chegaram a consenso. Do que? A Câmara não ata nem desata e o Presidente disse que �nha
acertado um negócio com Quem? ficarmos com a pedra de gavião que estava nuns muros de rede onde era a Construtora
do Lena e valor total da obra Que obra? que eles? fizeram é de 10.000 € em que 1.000 € é da pedra e a Junta ia fazer o
trabalho? que trabalho? o muro? SEM PAPEIS O Vogal, Fernando Gonçalves ques�onou o mo�vo da Câmara não realizar a
obra e levantou preocupações sobre a construção de taludes, analisando que, se houvesse problemas, seria complicado
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resolver. O Presidente da Junta respondeu que a Câmara não estava a executar a obra e que já se passara bastante tempo
desde a solicitação inicial. A Tesoureira, Cris�na Cruz lembrou que a proposta original abrangia apenas a parte superior da
obra. O Presidente afirmou que estava familiarizado com o processo de construção e sabia onde adquirir o material
necessário. Acrescentou que a proprietária "Carmita" estava disposta a ceder o terreno para a obra, mas, como a Câmara
não explicou como faria a intervenção, ela preferiu não autorizar modificações no seu terreno. Cris�na Cruz também
destacou que o tempo e o custo-hora dos trabalhadores, assim como o consumo de combus�vel, também deviam ser
contabilizados. Fernando Gonçalves comentou que a situação representava um mau negócio, pois o esforço para carregar
e transportar a pedra não era compensador. O Presidente respondeu que uma grande quan�dade de pedra rachão do
muro da Construtora do Lena estava a ser transportada para uso nos caminhos e obras da Junta, informando que já �nham
sido carregadas cerca de duzentas carradas. Os membros dos Execu�vo discordaram e sugeriram que deveria haver um
registo das carradas transportadas. Fernando Gonçalves sugeriu que seria preferível contratar o serviço para liberar os
recursos da Junta, observando que, embora economizassem no material, gastavam com pessoal e combus�vel. Por úl�mo,
Cris�na Cruz ques�onou se a construção do muro no Caminho das Azenhas era apenas uma questão informa�va. O
Presidente esclareceu que era tanto para informar quanto para executar a obra. 

E não havendo mais assuntos ou propostas a apresentar ao Execu�vo foi pelo Senhor Presidente encerrada a sessão, pelas
vinte e uma horas, da qual se lavrou a presente ata que vai ser assinada por mim, Jorge Miguel Salvado Craveiro, que a
secretariei. -

Fundão, 16 de maio de 2024
O Presidente,

(Manuel Malícia da Trindade)

O Secretário,

(Jorge Miguel Salvado Craveiro)
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